

## TENNIS

# L'ATH OPEN ACCUEILLE UNE NOUVELLE FOIS DU COSTAUD DÈS CE MERCREDI

La 22<sup>e</sup> édition du tournoi de tennis en fauteuil roulant débute ce mercredi. Les différents tableaux promettent de belles bagarres. Il y aura plusieurs joueurs et joueuses du top 30.

**M**aikel Scheffers, 14<sup>e</sup> mondial, sera la tête de série chez les messieurs. Le Néerlandais a déjà remporté à trois reprises l'Ath Open en 2018, 2019 et 2022. « Nous avons aussi Ksénia Chasteau chez les dames », détaille Jean Dauge, membre du comité organisateur.

« C'est une jeune Française en grand progrès qui vient de remporter le championnat ITF. Nous sommes aussi fiers de compter onze concurrents dans le tableau quads. Ce n'est jamais évident d'en rassembler autant. Nous tournions habituellement sur cinq à six joueurs. » Les quads sont les personnes ayant au moins trois membres touchés et dont les problèmes de mobilité sont plus importants.

Luc Dubrulle de Blicquy sera le local de l'étape. L'affilié du RTC Ath a l'habitude de participer au tournoi. François Jacquet d'Enghien défendra aussi les chances de la région.

« Le prize money de l'Ath Open est de 14 000 dollars. Nous avons 14 nations différentes pour un total de 46 joueurs. Ce n'est toujours pas l'affluence comme avant. Nous pouvions atteindre un maximum de 60 participants mais les gens ne



Le prize money de l'Ath Open est de 14 000 dollars. © Bernard Libert

voyagent plus comme avant depuis la crise de la Covid. »

## UNE NOUVELLE DIRECTRICE

Cette 22<sup>e</sup> édition de l'Ath Open marque en quelque sorte le début d'une nouvelle ère pour son comité organisateur. Elle est particulière pour Sylvie Dasseler qui endosse pour la pre-

mière fois la casquette de directrice du tournoi. « J'étais avant la responsable des transports », commente la principale intéressée. « Dominique Chevalier, la précédente directrice, a souhaité arrêter après avoir été active durant 20 ans dans l'organisation de l'Open. L'idéal était de se pencher sur une

piste interne pour la remplacer. J'assume désormais ce rôle mais nous avons réparti de manière différente les missions. Je suis plus axée sur la communication et assume un rôle de manager. Dominique se chargeait aussi de l'inscription et l'aspect logistique pour les joueurs et joueuses. Françoise Boo-

naert a repris en main cette spécificité. C'est en tout cas un grand honneur de perpétuer cette organisation à laquelle je participe depuis près de 12 ans. » Le tirage au sort aura lieu ce mardi 15 août au soir. Les matches s'étendent du 16 au 19 août. ■

GRÉGORY LEFRANÇO